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Anfrage 
der Abgeordneten Nikolaus Prinz, Mikesch H. ,Kössl,   Donabauer,   Auer J. 
Kolleginnen und Kollegen 

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie 
betreffend Stauzielerhöhung des Donaukraftwerk Ybbs-Persenbeug 

Das Donaukraftwerk Ybbs-Persenbeug hat derzeit ein Stauziel von 226,2 Meter über 
Adria (müA). Wie aus Unterlagen an die Anrainergemeinden im Staubereich 
hervorgeht, ist eine Stauzielerhöhung geplant. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr, 
Innovation und Technologie folgende 

Anfrage 

1. In welchem Ausmaß ist die Stauzielerhöhung geplant? 

2. Welcher Realisierungszeitraum ist für die geplante Stauzielerhöhung 
vorgesehen? 

3. Welche Auswirkungen wird es im Staubereich dadurch geben (zB Höhe des 
Wasserstandes bei Regulierungsniederwasser)? 

4. Inwieweit sind Rechte von Dritten wie Anrainern, Stegbesitzern und dergleichen 
betroffen? 

5. Werden etwaige Verschlechterungen für Anrainer abgegolten? 
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